
Ecolo 
Esneux 

Intervention au Conseil communal du  
jeudi 18 décembre 2003 

Choix d’un des avant-projets de  
remplacement du pont de Tilff 

  

 
 Après avoir examiné avec la plus grande attention les différents avant-projets 
élaborés par le Ministère de l'équipement et des transports. 

Après avoir entendu les nombreuses remarques émises lors des réunions publiques. 
Après avoir pris connaissance des nombreux courriers, fax, courriels et pétitions 

émanant des partisans des différentes alternatives, ainsi que des opposants. 
Après avoir jugé de leur pertinence en regard de nos options politiques. 
Après avoir bien dû constater que, dans ce dossier, aucune solution, en raison de la 

configuration des lieux, ne pourrait être entièrement satisfaisante, 
 
 les membres du mouvement ECOLO, en conformité avec ses statuts et sa tradition 
démocratique, ont décidé à l'unanimité que leurs mandataires voteraient pour le projet N°1. 
 
 En effet, nous constatons que la coupure du trafic, estimée à 3 mois par le MET, et 
que le maintien du passage à niveau – et des dangers potentiels y afférents qui peuvent 
inquiéter Madame la Bourgmestre, responsable de la sécurité – sont un moindre mal 
comparés aux inconvénients liés au projet N°5, préjudiciable à l'environnement, aux 
possibles répercussions des crues de l'Ourthe, à la qualité de vie des habitants de la rue 
d'Angleur entre autres quartiers de Tilff, et au lien unissant Sur-le-Mont et Limoges au 
centre de Tilff, à ses commerces, à ses écoles. 
 
 D'autre part, si la solution N°1 est celle retenue, nous souhaitons que le MET réalise 
conjointement avec les travaux du nouveau pont, les aménagements de ralentissement et de 
réorientation du trafic, qui ont été réclamés à plusieurs reprises par le Collège, notamment 
rue Fond-du-Moulin, avenue de Beaufays et aux sorties de l'autoroute E25. 
 
 Enfin, en ma qualité d'Echevin ECOLO, il est évident que lorsque le MET soumettra  
son permis d'urbanisme au Collège, je voterai en fonction de l'avis que rendra la majorité 
des Conseillers communaux lorsque ce point aura été débattu en séance publique, 
théoriquement dans le courant de l'année prochaine. 
 
 

Pour le groupe ECOLO, 
Gaston RUIZ, 2ème Echevin. 
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